

Tagesordnungspunkt 2

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden-Rambach am 02. Juni 2015

Entfernung der Blumenkübel am Gänsberg - Antrag SPD -

Umgestaltung im Kurvenbereich der Straße Am Gänsberg

Der Ortsbeirat Wiesbaden-Rambach möge beschließen,

der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten das Tiefbauamt zu veranlassen, die beiden Blumenkübel im Kurvenbereich der Straße Am Gänsberg zu entfernen und durch Pfosten zu ersetzen, die nach Absprache gesetzt werden. Damit wird eine verbesserte Ausweichmöglichkeit für sich begegnende Fahrzeuge geschaffen.

Begründung :

Um im Rahmen der Verkehrssicherheit eine breitere Ausweichmöglichkeit in der Kurve zu schaffen, sollten die Kübel durch Pfosten ersetzt werden.

Vor einigen Jahren wurden im äußeren Kurvenbereich der Straße Am Gänsberg zwei Blumenkübel aufgestellt, um zur Verbesserung der Verkehrssicherheit dort das unerlaubte Parken zu verhindern. Die Erfahrung hat gezeigt, dass wegen der eingeschränkten Sichtweite in der Kurve dennoch eine Gefährdung im Begegnungsverkehr besteht.

Beschluss Nr. 0013

Antragsgemäß beschlossen.

Verteiler:

Dezernat IV
Amt 66
100800 / zdA

Nissen
Ortsvorsteherin